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Giulianova. Riunione della Proloco Giulianova
Si comunica che il giorno 4 novembre 20009 alle ore 21.30 ci sar
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“Con l’erosione costante del segmento meridionale della spiaggia giuliese, particolarmente grave quest’anno, gli stabilimenti
rischiano per la stagione balneare dell’anno venturo di non poter nemmeno collocare gli ombrelloni”. E’ questo il grido
d’allarme che il vicesindaco con delega al Demanio Gabriele Filipponi lancia dopo l’incontro da egli organizzato con alcuni
balneatori, giustamente preoccupati della situazione.

“Urgono interventi risolutivi e organici, basati su studi attenti relativi alle correnti marine, e non un semplice ripascimento
morbido, le cui spese quest’anno  – dice il  vicesindaco – sono state oltretutto affrontate dal Comune e in parte dagli stessi
balneatori, i quali purtroppo hanno visto vanificare tutto dalle continue mareggiate estive”.

L’auspicio è quello di far ricorso ai fondi FAS, che contemplano anche un intervento

Giulianova. Il Prefetto Camerino scrive al Sindaco ringraziandolo
per il messaggio augurale inviatogli in occasione dell’imminente
pensionamento.
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“In questa azione ho trovato in Te e negli Amministratori della Tua Citt
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La federpesca regionale si sta dando da fare insieme al presidente dell’ente porto per la sistemazione degli ormeggi dei
natanti da pesca che operano nel porto di Giulianova. Infatti è indetta una riunione il giorno 30 ottobre presso l’ente porto di
Giulianova con la presenza delle autorit
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